

Öffnungszeiten Rathaus Kirchheim

Montag bis Freitag	8.00 bis 12.00 Uhr
Montag	14.00 bis 17.00 Uhr
Dienstag	nachmittags geschlossen
Mittwoch	14.00 bis 16.30 Uhr
Donnerstag	14.00 bis 18.00 Uhr

Abendsprechstunden

Benzenzimmern:	
Donnerstag	18.00 bis 19.00 Uhr
Dirgenheim:	
Donnerstag	19.00 bis 20.00 Uhr

58. Jahrgang/Nummer 30

RIES-BOTE



Mitteilungsblatt
der Gemeinde
Kirchheim am Ries

Verantwortlich für den amtlichen Teil:
Bürgermeister Willi Feige oder sein Vertreter
im Amt, 73467 Kirchheim am Ries, Auf
dem Wört 1, Telefon (0 73 62) 9 56 90-0,
Telefax (0 73 62) 9 56 90-20

Homepage: www.kirchheim-am-ries.de
E-Mail: info@kirchheim-am-ries.de

Für den übrigen Inhalt: der jeweilige Auf-
traggeber. Druck und Verlag: Krieger-Verlag
GmbH, Postfach 11 03, 74568 Blaufelden,
Telefon (0 79 53) 98 01-0, Telefax 0 79 53/
98 01-90.

Donnerstag, den 23. Juli 2015

Was lange währt: Sonnenuhr an der Sporthalle



Schon zu Zeiten des Neubaus der Turnhalle war das Anbringen einer Sonnenuhr auf der großflächigen Südfassade angedacht. Der damalige Bürgermeister Köhnlein, Hausmeister Roith und ich statteten beispielsweise dem „Sonnenuhrenpapst“ in der Gegend von Schwäbisch Hall 1995 einen Besuch ab, der die exakte Berechnung für das Anbringen des Zeigerstabes fertigte. Das Modell wurde längere Zeit aufbewahrt und in der letzten Zeit im Innenhof der Schule zum Testen aufgehängt. Nachdem nun das Streichen der Südfassade anstand, kam die Sonnenuhr wieder stark ins Gedächtnis.

Gesagt – getan: Nach einigen positiven Gesprächen war klar: Metallbau Mahler erklärte sich spontan bereit, die Arbeiten zu überneh-

men, ein neuer Entwurf des Aussehens der Uhr war schnell gefertigt (Ziel: modern und zeitlos, Metall besser und langfristig pflegeleichter als etwa ein Aufmalen an die Wand...), Willi Mahler übertrug ihn dann auf CAD-Programm zur Bearbeitung. Da es ja mittlerweile die Sommerzeit gibt, findet sich diese Anzeige auf den lateinischen Zahlen, während die Winterzeit auf unserer neuen Sonnenuhr an den römischen Zahlzeichen abzulesen ist.

Ganz herzlichen Dank an Willi Mahler und seine Kollegen! Die Materialkosten übernimmt der Förderverein „Freundeskreis der Alemannenschule“ – auch dafür ein besonderes Dankeschön!

Paul Hug, Rektor

PS: Info: Eine Sonnenuhr zeigt den veränderlichen Stand der Sonne am Himmel als Tageszeit an. Als Zeiger dient meistens der linienförmige Schatten eines Stabes. Dieser Schatten bewegt sich während des Tages über das mit Tagesstunden skalierte Ziffernblatt. Sonnenuhren sind seit der Antike in Gebrauch und waren noch am Beginn des 19. Jahrhunderts meistens gemeint, wenn von Uhren gesprochen wurde. Natürlich kann sie weit weniger genau sein als eine Atomuhr.